

Korrekt und ehrlich

*«Maulkorb für Tierschützer Kessler»,
TZ vom 28. März*

Als aufmerksame Leserin fällt mir leider auch in Ihrer Zeitung auf, dass das sogenannte Lifting für Arme mit Botox unkritisch abgehandelt wird. Eigentlich würde ich von Ihnen mehr Konsumentenschutz erwarten. Warum wird der Hintergrund dieses Giftes nie erwähnt? Zum Beispiel wie und woran dieses Nervengift getestet wird, bevor es einer naiven, oberflächlichen Frau oder einem ebensolchen Mann unter die Falten gespritzt wird? Warum zeigen Sie nicht auf, wie viele Tiere für diese vermeintliche Schönheit leiden müssen, gequält werden, um nach langem Dahinvegetieren zu sterben?

Auch wenn man kein fanatischer Tierschützer ist, würde einen dieses Wissen mit Sicherheit von solchem Tun abhalten. Gerne erwarte ich inskünftig von der TZ eine korrekt recherchierte und ehrliche Berichterstattung zu Botox.

Nadine Vitta, S. Antonino TI